

**Liebe Eltern, liebe Schüler\*innen,**

in Verbindung mit unserem Sozialpraktikum, bitten wir, vier Schülerinnen der Q1, um Ihre Unterstützung. Wir sammeln Spenden für bedürftige Jugendliche, die kein Obdach haben und durch den Raum 58 Hilfe bekommen. Der Raum 58 ist eine Notfallstelle für obdachlose Jugendliche, bei der sie eine Übernachtungsmöglichkeit sowie Essen, Kleidung und vor allem Gesellschaft bekommen. Raum 58 finanziert sich größtenteils durch Spenden, die jedoch häufig nicht ausreichen.

An dieser Stelle bitten wir und der Raum 58 durch eine Geld -oder Sachspende um Ihre Mithilfe! Folgendes wird dringend benötigt:

- Drogerieartikel (Deo, Parfum, Haarspray, Make-Up, Duschzubehör etc.)
- Kleidung (Jogginghosen, Unterwäsche, Hoodies, Socken etc.)
- Haushaltsartikel/Hygieneartikel (Taschentücher, Klopapier, Damen-Hygieneartikel etc.)
- Haltbare Lebensmittel (Nudeln, Konserven, Pesto, Gewürze, Mehl, Backmischungen etc.)
- Nicht rezeptpflichtige Arzneimittel (Pflaster, Blasenpflaster, Verbandszeug, Halsbonbons etc.)
- Gegenstände für Skills-Boxen (Antistress-Bälle, Ammoniak Riechampullen / Stäbchen, scharfe Bonbons, Gummibänder etc.)
- Schreibwaren (Stifte, Blöcke etc.)
- Geld/ Gutscheine (Kleidungsgeschäfte oder Supermärkte etc.)

Die Spenden können im Mariengymnasium Essen-Werden, im Beratungsraum von Herrn Lauenburger, Raum 1.25 bis zum 01.02.2024 abgegeben werden. Wir bedanken uns auch im Namen von Raum 58 schon jetzt für Ihre Unterstützung.

Mit besten Grüßen

Lena Pawella, Rosa Fragemann, Noemí Cernuda und Larena Budach

